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第 1回内灘町第 7期介護保険事業計画等策定委員会 

 

日  時：平成 29年 9月 28日（木） 14：00～15：10  

会  場：内灘町役場 3階 301会議室 

出席委員：寺西 委員・舩本 委員・木谷 委員・淺野 委員・島田 委員・向 委員・南 委員 

     ・浜野 委員・瀬戸 委員・上前 委員 

事 務 局：出嶋 福祉課長・北野 福祉担当課長・秋田 福祉課長補佐・橋爪 福祉課総括主査 

 

次  第： 

1開会 

2町民福祉部長あいさつ 

3委嘱状交付 

4委員長、副委員長の選任 

5議件 

（1）策定スケジュールについて 

（2）計画の基本的な考え方 

（3）介護保険制度改正のポイント 

（4）内灘町の高齢者を取り巻く状況 

（5）アンケート調査結果について 

（6）その他 

6閉会 

 

議事録 

委員長：それでは、私が議長として議事を進めて参ります。議事が円滑に進行しますよう皆様の

御協力をお願いします。それでは、議事に入ります。 

議件1 「策定のスケジュール」 

議件2 「計画の基本的な考え方」 

議件2 「介護保険法変更点」 

議件3 「内灘町を取り巻く状況」について、まとめて事務局から説明をお願いします。 

事務局：それでは議件 1～4の説明させて頂きます。 

～資料説明～ 

委員長：議件 1～4について質問、意見があればお願いします。 

委 員：具体的な推計が出ていましたが、計画の基本的な考え方、法律の位置づけに医療計画、

地域医療構想の観点も入れて欲しいです。また、推計において算出可能であれば、1 人当

たりどの程度の基準額となるか金額が知りたいと思います。最終年度だけでもよいです。

また、国や県の基準額も今後わかれば掲載してほしいです。 

事務局：県より医療構想との整合を図るように指示を受けています。関連性を組み込んでいきた

いと思います。また、平成 37 年度の数値も国や県との数字も公表されていれば、載せて

いきます。 
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委 員：基準額は公表できますか。 

事務局：現在、推計中です。公表できるようになれば掲載していきます。 

委員長：その他に意見はありますか。なければ、議事を進めます。 

事務局：それでは議件 5｢アンケート調査結果｣の説明させて頂きます。 

～資料説明～ 

委員長：議件 5について質問、意見があればお願いします。 

委 員：要支援、要介護認定者の施設の入所・入居の検討状況と介護度の関係のクロス集計があ

れば、何か見えるのではないでしょうか。また、世帯構成と介護度のクロスも見てみたい

です。折角のアンケートなので地域の方のデータを生かせればよいと思います。 

事務局：今後反映させていきます。 

委員長：その他、意見はありますでしょうか。なければ、以上をもちまして、第 1 回委員会を終

わります。 

事務局：本日はありがとうございました。 

 

 

以上 


